

Infobrief 4/2024



## Liebe Seminar- und Reisefreunde!

Ich dachte bei mir - oder die Wahrheit ist wohl - ich wurde inspiriert zu denken, ich berichte ein bisschen über die Erfahrungen der letzten Seminare. Wir gehen in vielfältiger Form in die geistige Verbindung. Inklusiv der Königsdisziplin, der Verbindung zum Höheren Selbst, unserem Göttlichen Funken. Mit dem Ziel, in dieser Verbindung durch das tägliche Leben zu wandeln. Mit der wunderbaren Tatsache, dass man über Intuition, über das tiefe innere Gefühl (gern mit der Kombi zum Verstand) immer weiß, was zu tun oder nicht zu tun ist. Unser wahres Sein ist unser ICH, das ICH BIN. Es möchte sich mehr mit uns verbinden, sodass wir EINS werden. In dieser Qualität zu sein, garantiert wohl den wahren Freien Willen. Oder - noch tiefer geguckt, brauchen wir vielleicht keinen mehr, denn wir agieren als Schöpferwesen, das immer weiß, was dran ist. Ich drücke es hier etwas salopp aus. Und es zu erzählen ist nicht, wie, es zu erleben.

Am Chiemsee, dem letzten 5-Tagesseminar und jetzt in Zürich, unserem Wochenendseminar war deutlich zu spüren, wie viel leichter es geworden ist, in dieses ICH zu gleiten. Es ist, wie die Flügel ausbreiten. Wir wollen nicht abheben, sondern diese Kraft in unser tägliches Leben bringen, um dann vielleicht irgendwann gemeinsam als EINS diesen Planeten (endgültig?) zu verlassen, raus aus dem Inkarnationskreislauf, um uns in andere Abenteuer zu stürzen, ohne Amnesie. Die Qualität, tiefer in uns zu gleiten, ist groß, weil uns jetzt so herrlich starke Energieschübe geschenkt werden. Auch mit der Tatsache, dass wir vielleicht noch ein paar geheime Türen öffnen, um Altes loszulassen, das uns hindert, uns ganz unserem GÖTTLICHEN zu öffnen.

## Die Mitschnitte der Seminare:

Ein paar Infos zu unseren Seminar-Mitschnitten: Unsere Mitschnitte betreffen unterschiedliche geistige Freunde, die auf den Live-Seminaren erscheinen und mit uns „arbeiten“. Spannend ist, dass sie stets wissen, was die Gruppe, die persönlich anwesend ist und die, die später (wann auch immer) eintaucht, gerade für den Lebensweg benötigt. Ob physisch, psychisch oder geistig, sie wissen es einfach. Es geht eigentlich nicht um die Botschaft, obwohl der Mensch neugierig ist und

wissen will, was es Neues gibt. Die Energiepakete sind ausschlaggebend. Und dann ist bestimmt auch etwas an Botschaften dabei, wo man denkt, das sei ganz sicher für einen persönlich wichtig. Ich empfehle diese Mitschnitte entspannt auf dem Sofa zu genießen, und wenn man dabei einschläft, hat es auch seine Wirkung. - Alle Mitschnitte enthalten in den gechannelten Botschaften manchmal Möglichkeiten, eine Botschaft zu empfangen. Oder man bekommt eine kleine Heilsitzung. Wenn man das alles auch mit inneren Bildern erleben möchte, empfehle ich: Man visualisiert einen inneren Platz der Wahl (hat man vielleicht vom Meditieren), geht intensiv in den geistigen Körper, der das alles erlebt und bittet die Wesenheit, die die Botschaft gibt, sie möge direkt dort erscheinen. So lernt man gleich auch das Erschaffen von inneren Bildern und Plätzen. Man sollte den Erlebnissen vertrauen. Wir leben in einer besonderen Zeit, die des Wandels. Der Schleier zu anderen Ebenen und geistigen Wesen ist gelüftet. Ich wünsche viel Spaß beim Eintauchen in geistige Heilarbeit.

Es gibt neue Mitschnitte vom Fünftages-Seminar am Chiemsee und vom Zweitages-Seminar in Zürich.

[www.strahlenverlag.com/live-mitschnitte-downloads/](http://www.strahlenverlag.com/live-mitschnitte-downloads/)

\*

#### Neues Video-Paket:



Viele Menschen erwachen, wie es so schön heißt, das bedeutet, sie erahnen immer mehr, dass sie so viel mehr sind als der menschliche Körper. Deshalb habe ich begonnen, kleine Videos für Einsteiger oder die, die immer mal zwischendurch sich an der hohen Energie laben (ich mag dieses Wort) möchten, um dann gestärkt in den Alltag zu gehen. Schaut doch mal rein und empfiehlt es gern weiter [www.barbara-bessen.com/botschaften-channelings/](http://www.barbara-bessen.com/botschaften-channelings/) und auf YouTube

\*

### Monatliche Sonder- Zoom-Webinare 2024

Einmal im Monat tief in bestimmte Themen etwas länger eintauchen. Die einzelnen Zoom-Webinare dauern ca. 1,5 Std.

- 06.06. 6. "Das Höhere Selbst kennenlernen" 2
- 04.07. „Das Herz-Chakra aktivieren“ mit Jeshua
- 01.08. „Das Höhere Selbst sehen, fühlen und hören“ 1 mit Saint Germain
- 05.09. „Heilung von Symptomen und Ursachen“ mit Erzengel Raphael
- 03.10. „Wohin führt mich jetzt mein Weg?“ mit Maria Magdalena
- 07.11. „Die eigene Macht erkennen“ mit Erzengel Michael
- 12.12. „Das Höhere Selbst sehen, fühlen und hören“ 2 mit Saint Germin

Anmeldung: [info@barbara-bessen.com](mailto:info@barbara-bessen.com)

Preis pro Webinar: 99 Euro

Beginn immer 18.30 Uhr - Alle Webinare sind später im Shop erhältlich

\*

## Reisen 2024

**Achtung:** Unsere 5 Tages-Seminare sind schon recht gut gebucht. Auf Sylt sind noch einige Plätze frei... Und für die Reise nach Ägypten haben wir die Bitte, dass Ihr Euch auch bald meldet, wenn Ihr Interesse habt. Aber ich darf schon sagen, die Reise findet auf jeden Fall statt. Lieben Dank! Ich freue mich, wenn Ihr dabei seid!

### 5-Tagesseminar auf Sylt 19. bis 23. Juni 2024

„Die Kraft des Meeres spüren, die Vielfältigkeit der Insel genießen und unser Höheres Selbst noch besser kennenlernen“



### 5-Tagesseminar in Hamburgs schönem Blankenese 21. bis 25 August 2024

„Auf die Elbe, ihren Strand und Hafen schauen: Viele Highlights in Hamburg genießen. Und intensiv unsere inneren Pfade mit geistigen Freunden beschreiten“



## Ägypten 23. November bis 5. Dezember 2024

„Ägyptens bekannte und unbekante Stätten besuchen. Eine Sondersitzung in der Cheops Pyramide mit Thot erleben, und die Kraft der Wüste erspüren“



Ich freue mich sehr, dass wir Ägypten wieder besuchen. Dieses Mal mit ein paar Besonderheiten, die wir früher nicht im Programm hatten. Wir hoffen, dass das neue Museum eröffnet ist! Die Wüste ruft uns auch. Schauen Sie doch mal in die Ausschreibung! Ich freue mich, wenn Sie dabei sind!

\*

## Reisen 2025

Auch im nächsten Jahr sind wir mit den geistigen Freunden unterwegs. Ich darf schon verraten, dass wir am Jahresanfang in den Schnee fahren, Österreich in einem wunderbaren Hotel in St. Michael. Lanzarote steht auf unserem Reiseplan im Mai. Im Juni sind wir wieder am schönen Chiemsee und so weiter. Wie sagt man so schön: Vorfreude ist die schönste... Die Ausschreibungen sind ab Juli auf der Reisesite zu entdecken [www.barbara-bessen.com/reisen/](http://www.barbara-bessen.com/reisen/)

\*

## Noch ein Tipp

Ich habe ab Oktober 2023 zum ersten Mal das monatliche kostenlose Channeling, dass Sie immer auf der Internetseite unter Botschaften finden oder es automatisch bekommen, wenn Sie unseren Newsletter abonnieren, aufgenommen. Sie können so die Schwingungen von den jeweiligen Meistern auch noch über meine Stimme fühlen und kommen vielleicht besser mit ihnen in Kontakt. Eine gute Möglichkeit, mit einem Bein noch stärker in höheren Schwingungen verbunden zu sein, um die Energie in den Alltag zu integrieren.

Lauschen Sie doch mal hinein und leiten es auch gern an Freunde etc. weiter!



### Kryon-Channeling Mai 2024

„Ein Leuchtturm sein“!

[www.barbara-bessen.com/botschaften-channelings](http://www.barbara-bessen.com/botschaften-channelings)

oder auf YouTube <https://youtu.be/UfsCf2VFvkc>

Wir wünschen Ihnen einen schönen Start in den Juni und viele schöne Erlebnisse in der Natur. Genießen Sie das Leben voller Freude und Genuss! Und wir freuen uns sehr, Sie irgendwo, irgendwann persönlich wiederzusehen oder kennenzulernen!

**Herzlichst  
Barbara Bessen und Team**

Büro Barbara Bessen, Großer Burstah 44, 20457 Hamburg  
[info@barbara-bessen.com](mailto:info@barbara-bessen.com) [www.barbara-bessen.com](http://www.barbara-bessen.com)